

La compagnie d'électricité accélère le montage de panneaux photovoltaïques à Camagüey



La Havane, 24 avril, (RHC).- La compagnie d'électricité cubaine accélère l'installation de deux parcs de panneaux photovoltaïques dans la province de Camagüey.

Le confinement social a fait monter en flèche la consommation d'électricité et donc, l'exploitation des sources renouvelables d'énergie devient une des alternatives.

«L'objectif est synchroniser au mois de juin les deux installations avec le réseau électrique national » a déclaré au site www.adelante.cu l'ingénieur Rolando González, directeur des investissements dans la délégation provinciale de l'Union Nationale Electrique.

5 autres parcs de panneaux photovoltaïques dans la province de Camagüey apportent 9,7 mégawatts au réseau électrique national.



Radio Habana Cuba